

DEBA



Las palistas femeninas apoyaron la lucha contra el cáncer :: FOTOS ANDER SALEGI

Los palistas debarras arrancan en la modalidad de pala corta

La pelota mano regresa al frontón Aldats con un alevín

:: ANDER SALEGI

DEBA. Pleno de derrotas de los palistas de Euskal Jolas en la última jornada. Ninguna de las parejas consiguió ganar y las derrotas provocaron el descenso (de primera a segunda división) de una de ellas y la opción de jugarse el descenso las otras dos parejas.

En la modalidad de paleta con pelota de cuero Beitia y Etxeberria se trasladaron a Olaberria para jugar un partido de mucha importancia, ya que en juego estaba el descenso de división. Jugaron bien, incluso llegaron a estar por delante en el marcador, pero al final el Oianguil acabo con todas las esperanzas de Euskal Jolas y provocó el descenso de primera a segunda división del tándem debarra. Ahora, comienzan una nueva competición, se trata de la modalidad de pala corta, en ella emplean una pala diferente a la que han utilizado a lo largo del anterior torneo. La competición arrancará hoy en el frontón Aldats a partir de las 19.30 horas, el rival será el Urnietal. Beitia y Etxeberria juegan en segunda división en esta modalidad. En tercera división de esta modalidad, competirán la pareja formada por Sánchez y Badiola, los cuales tendrán que desplazarse mañana a Ordizia para medirse al Oianguil a partir de las 17.00 horas.

Las dos parejas que han estado compitiendo en la modalidad de paleta con pelota de goma ya han terminado la fase de grupos. Ambas parejas han finalizado en última posición, por lo que ahora se jugarán el descenso de división la semana que viene. En la última jornada, Euskal Jolas1 (Aristi y Esnaola) jugaron en Aldats ante el Azkoitia2, un buen partido, lo intentaron hasta el último momento pero se les escapó la



Barinagarrementeria golpea una pelota ante el Batzokiko.



Aristi en su último partido.

victoria en la recta final (22-25). El partido de Euskal Jolas2 (Sagarna y Barinagarrementeria) fue más de lo mismo, casi logran la victoria, pero se quedaron a las puertas y perdieron 20-25.

Pelota mano

Regresa la pelota mano a la localidad y lo hace a través de un partido de categoría alevín de segundo año. El pelotari Mikel Caramanzana del equipo Euskal Jolas se estrenará en

competición, hoy, a partir de las 19.30 en el frontón Aldats, contra el Aloña Mendi6.

Pala femenino

El campeonato de palas femenino continúa y la cartelera de partidos para el próximo domingo día 29 es la siguiente: A las 10.30 Iraitz y Sheila de Deba se enfrentarán a Jaione y Maite de Mutriku. Media hora más tarde, Ane y Luzi de Deba jugarán contra Nagore y Maite de Mutriku. A las 11.30 Nadia y Ana de Elgoibar se enfrentarán a Yoli y Vanessa también de Elgoibar. A las 12.00 Jone y Aintze de Deba se medirán a las Leire de Deba. Por último a las 12.30 Iratxe y Monika de Deba cerrarán la jornada compitiendo contra Nadia y Ana de Elgoibar.

Autobús para ver a la Real

El próximo lunes día 30, en el Zalbardi de 19.00 a 21.00 horas, se repartirán los tickets para el autobús correspondientes al partido de UEFA que la Real Sociedad jugará frente al Vardar macedonio. El miércoles a la misma hora y en el mismo lugar se repartirán los tickets para el partido de Liga en el que la Real jugará contra el Eibar.

ONDARROA

La reforma de la comisaría ha costado 300.000 euros

Se ha demolido el muro exterior y colocado una valla metálica, además de realizarse una serie de mejoras interiores

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La reforma de la comisaría de Ondarroa ha contado con un coste de 300.000 euros consistentes en la demolición del muro exterior y otra serie de mejoras en el interior. Las obras se han llevado a cabo en un plazo de 5 meses. El muro ha sido sustituido por una valla metálica en dos de las fachadas del inmueble.

El lehendakari, Iñigo Urkullu en una visita realizada, ha afirmado que la demolición del muro que se levantó para proteger la comisaría de la Ertzaintza en Ondarroa después de un atentado de ETA simboliza «el cierre de una etapa y el inicio de otra».

Urkullu visitó la comisaría acompañado de la consejera de Seguridad, Estefanía Beltrán de Heredia, la renovada comisaría de la Ertzaintza, al terminar las obras para eliminar el muro perimetral de las dos fachadas principales del edificio.

El lehendakari ha destacado que el derribo del muro representa el inicio de una nueva etapa en la que la Ertzaintza seguirá trabajando con los mismos valores, «en un contexto de convivencia», tras el final de la actividad terrorista.

Las obras de la comisaría de la Ertzaintza acometidas este año tratan de hacer más amable «tanto el exterior como el interior de las de-

pendencias policiales, mejorando la accesibilidad y la atención a la ciudadanía», según el departamento vasco de Seguridad.

Las obras han permitido «abrir la comisaría a la trama urbana generando una imagen más abierta al exterior» y, por otra parte, acercar el espacio de recepción a los ciudadanos, de manera que con esta reforma «se han eliminado las barreras físicas que existían entre la infraestructura de la Ertzaintza y la ciudadanía».

Ese muro exterior se construyó tras el atentado que cometió ETA contra esta comisaría el 21 de septiembre de 2008, cuando los terroristas explosionaron un coche-bomba colocado en el acceso del edificio con más de cien kilos de explosivo y que causó una decena de heridos, entre agentes de la Ertzaintza y otras personas que pasaban por el lugar, como una niña de 15 años.

Tras aquel atentado, sindicatos de la Ertzaintza reclamaron al Gobierno Vasco que tomara «medidas de forma inmediata para garantizar, en lo razonablemente posible, la seguridad de los ertzainas».

El Ejecutivo construyó entonces el muro de protección y, años después, tras el final de la actividad terrorista de la banda, se programó la reforma de las instalaciones y el derribo de esa pared, dentro de un proyecto más amplio de adaptación de ese inmueble a las necesidades del cuerpo.

La renovación de la comisaría se engloba dentro del Plan de Infraestructuras para ir adecuando sus instalaciones a las nuevas necesidades y exigencias normativas.

ERMUA

Espectáculo de humor en el Ermua Antzokia

'El pueblo de los mellados', obra dirigida y producida por Félix Albo, se pondrá en escena hoy, a las 22.15

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ermua Antzokia acoge hoy un espectáculo de humor protagonizado, dirigido y producido por Félix Albo bajo el título de 'El pueblo de los mellados', a partir de las diez y cuarto de la noche.

Las entradas están a la venta al precio de 10 euros y pueden adquirirse en venta anticipada en Lobiano Kulturgunea, en Kutxabank a través de su web y de la red de ca-

jeros multiservicio, así como en taquilla hasta antes de iniciarse la función. Es un espectáculo recomendado por la Red de la Comisión de Teatros y fue seleccionado en la Feria de Teatro de Castilla y León. La propuesta sustituye al concierto de la Orquesta del Bajo Deba, inicialmente programada y suspendida posteriormente, tras el relevo del director.

«Durante setenta minutos, el público permanecerá atónito ante un torrente casi compulsivo de situaciones que no harán otra cosa que provocar un derroche continuo de carcajadas». Misterio y humor para comenzar bien el fin de semana con una hora más que tenemos por delante.

Ermua tratará de obtener el Sello Europeo de la Buena Gobernanza

Con este proceso, potenciado por Eudel, se tratará de evaluar y mejorar la eficacia de la administración local

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua tratará de obtener el Sello Europeo de la Buena Gobernanza. Se trata de un proyecto piloto, formulado mediante una propuesta de EUDEL, para trabajar una metodología que permita acercarse y evaluar la Buena Gobernanza. Pretende compartir este reto junto con los ayuntamientos de Leioa, Amurrio y Getxo.

La corporación municipal aprobó en sesión plenaria abordar este proceso, con las abstenciones de EH Bildu e Irabazi y los votos a favor del resto de grupos (PSE-EE, EAJ-PNV, Ermua Ahal da y PP).

Bildu justificó su abstención entendiendo que «la Agenda 21 es una buena herramienta para desarrollar la Buena Gobernanza y no se desarrolla como es debido en Ermua». Además aclaraba que «en las primeras comisiones se presentaron los avances en materia de transparencia, pero echamos en falta el fomento de la participación». Es por ello que entendían que «no se trata de obtener un sello sino de algo que se hace en el día a día».

Desde Irabazi creían que recoger indicadores es positivo, «pero la Buena Gobernanza es un criterio subjetivo, que depende de la ideología, y no creemos que se pueda medir a través de un sello», añadían.

Desde el PSE defendían el proyecto aclarando que «la herramienta que vamos a utilizar en Ermua está diseñada por el Consejo Europeo. Es una fórmula para evaluar si hacemos bien o no en muchas materias y la metodología es objetiva y nos va a ayudar a mejorar porque los informes los elaboran otros y la Buena Gobernanza entra dentro de una estrategia escrita», explicaba el alcalde, Carlos Totorika.

Aportación económica

El teniente de alcalde, Juan Carlos Abascal, destacó que «Ermua cuenta con un reconocimiento en materia de desarrollo sostenible por parte de la Universidad de Deusto que es muy importante, además de las visitas de otros municipios para conocer el funcionamiento de Abiapuntu» y que en Ermua se trabaja con la Agenda 21 «con aspectos relevantes que no tienen porque ser medioambientales como la apuesta por las nuevas tecnologías o el empleo», entre otros.

Para abordar la iniciativa del Sello Europeo, el Ayuntamiento de Ermua deberá abonar 5.000 euros a cambio del asesoramiento para implementarlo. Se renovará cada 3 años.

Algunos de los criterios que se proponen implementar o evaluar en este proceso son conseguir una organización más eficaz, cómo ser capaces de orientarse más hacia la ciudadanía, participación ciudadana, obtener una estrategia a largo plazo, comportamiento ético, las competencias y capacidades, innovación y espíritu ante el cambio, una gestión financiera sana, rendición de cuentas, derechos urbanos, diversidad cultural y cohesión social, entre otros.

EN BREVE



González, Maroto, Alonso y Blanco, ayer en Ermua. :: E. C.

El PP vuelve a contar con una sede en Ermua

INAUGURACIÓN

El vicesecretario de Política Social del PP, Javier Maroto, y el presidente de los populares vascos, Alfonso Alonso, asistieron ayer a la inauguración de una nueva sede del partido en Ermua, situada en el número 8 de la calle Probaleku. La apertura de un local en esta localidad, de especial «relevancia simbólica» para la formación conservadora, era una promesa de la

nueva presidenta territorial, Raquel González, que durante la campaña de las primarias se comprometió a recuperar la sede que años atrás el partido tuvo en el municipio. «Para nosotros es un día alegre. Esta sede representa nuestro proyecto de recuperación de libertades y de espacio para la convivencia y la tolerancia», aseguró Alonso.

En el acto de ayer también participó Mari Mar Blanco, hermana del concejal de Ermua asesinado por ETA y presidenta de la Fundación Víctimas del Terrorismo.

Concentración de apoyo al pueblo del Rif

EN LA PLAZA

El Consejo de Solidaridad y Cooperación Internacional de Ermua ha convocado para hoy una concentración en solidaridad con el pueblo del Rif y de los presos del movimiento social del Rif en huelga de hambre desde hace más de 40 días. La concentración comenzará a las 20 horas en la plaza Cardenal Orbe. La mayor parte de los vecinos y vecinas de Ermua de origen marroquí proceden de la región del Rif. Estas personas están muy preocupadas por la situación que se está viviendo en sus pueblos de origen desde octubre y que están sufriendo sus familias.

Jornada de actividades para todos los públicos

POR LA TARDE

Hoy a partir de las 17.30 horas la plaza albergará las actividades infantiles de 'Barixakuetan', organizadas por Antxitxiketan. También hoy se disputará el campeonato de tute (19.00) dentro de la Semana Cultural del Centro Andaluz. Dentro de las Jornadas Micológicas se celebrará una charla didáctica, con el presidente de la Federación Vizcaína de Micología, Pedro García Azkarate, y el experto Pedro Castro Sánchez sobre '30 años de andadura', en Lobiano, a las 19.00 horas. Y partir de las 22.15 horas, en el Antzokia, se podrá ver la obra 'El pueblo de los mellados'.



Sesión plenaria en el Ayuntamiento de Ermua. :: A. LASUEN

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).